
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１月２９日(日)総合運動場体育館において、“親子

でボールと遊ぼう”を開催しました。コロナのため３年

ぶりの開催です。 

立春前にしては暖かな日、抽選により選ばれた４０

組のペアが、ショートテニスで熱戦を繰り広げました。 

まずは入念な準備体操とレクリエーションによるウ

ォーミングアップです。そして３０分ほどの練習とルー

ル説明。ショートテニスは、テニスボールよりもやや

大きめのスポンジボール、小さなラケット、小さなコー

トでプレイする、初心者でも気軽にできるスポーツで

す。お父さんやお母さん、お友だちとペアを組み、ト

ーナメント方式により勝敗を競いました。短い練習な

がら、ラリーあり、ファインプレーあり、悔し涙や勝利

の雄叫びあり、思わず応援にも力がはいってしまう好

ゲームが続きます。 

また、ショートテニスの試合が終わったチームは、

パラリンピックでおなじみになったボッチャの体験コー

ナーもあり、クールダウン。最後に整理体操をして表彰

式、３位までが特製クッキーメダルを授与され、参加者全員には”ぽん太ぽん子“プリントのクッキーがおみやげに配られ

ました。 

日頃運動不足と思われるお父さんお母さんはじめ、コロナで引きこもりがちなこど

もたちにもけが人がなく、久しぶりの行事を終えることができ、スタッフ一同ホッとして

おります。来年はどんな年になるか分かりませんが、また開催できることを祈ってお

ります。 

児童館職員、日赤砧分団員、世田谷区スポーツ推進委員の方々、ご協力ありが

とうございました。                     民生・児童委員 山田 瑞恵 
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令和５年１月２９日「親子でボールと遊ぼう！」 開催 

みんなで準備運動 

ボッチャ体験コーナー 
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２月２２日（水）成城ホールにて成城地区との合同研修会を開催しました。 

今回のテーマは「今を共に生きる LGBTQ＋」ということで前半は世田谷区役所の人権・男女共同参画課平田根久氏にＬ

ＧＢＴＱ＋について区の取り組みに関してや、関連した相談についてお話を伺いました。 

世田谷区では、法的な効力はないけれど平成２７年１１月より「世田谷区パートナーシップ宣誓」を開始し令和４年１１月に

は「世田谷区ファミリーシップ宣誓」を開始しているそうです。 

 引き続きお話をして下さったのは一般社団法人にじーず代表の遠藤まめた氏です。まめた氏はご自身もトランスジェンダ

ーで、これまでの経験を踏まえ同じような立場の若

者たちの居場所作りとして「にじーず」を立ち上げま

した。自然体の語り口調がとても心地よく、たくさん

の悩める仲間たちに安心感と勇気を与えていらっし

ゃるんだと思いました。人間の性のあり方は複雑で

多様であるため、LGBTQ＋の人たちが特別なので

はなく、人は一人ひとりが違って当たり前という考え

方がもっと広がり、LGBTQ＋の人たちの存在も当た

り前に受け入れられる世の中に早くなっていってほ

しいと思いました。その為には私たち大人が理解を深め普段の会話でも肯定的に情報を伝えることが大事だというお話でし

た。そしてやってはいけないことはカミングアウトされたことを、たとえよかれと思っても本人の許可なしに他の人には言わな

いことだそうです。 

 まめた氏が子どもの頃よりも随分理解が広がっているようですがまだ１人で悩んでる子もたくさんいます。研修を受けた私

たちは心の中で応援するだけでなく、性の多様性は普通のことなんだと発信していきたいと思います。 

                                     青少年委員 本間 友佳子 

青少年成城・砧地区委員会合同研修会「今を共に生きる LGBTQ+」 

青少年砧地区委員会は様々な団体か

らのメンバーで構成されています。今回は

小・中学校 PTA 委員の皆さんに１年間を

振り返っていただきました。 

※下線記事担当

 

今年度は、コロナ禍を超えて改めて再開したイベントな

どが多い中、砧中の校外委員会はかなり人数の規模を縮

小しての活動で、最小限の参加しか出来ませんでした。そ

れでも、青少年地区委員にならなければ知ることのなかっ

た内容の研修会や、３年ぶりの砧ラリーでの楽しむ子ども

たちの顔など、とても良い経験をさせていただきました。   

                          砧中学校 上田 

今年度、地区委員の行事部として参加させていただきま

した。色々なイベントや研修に参加し、地域のこともより知

ることができ、とても良い機会になりました。色々な世代の

方たちと関わることができたので、勉強になることも多かっ

たです。ありがとうございました。 

              砧南小学校 秋元 馬場 永長 木村 

我が子が６年間参加していた"砧ラリー"。 

今年初めて地区委員として、こんなにもたくさんの方たち

の見守りで開催されているということを知りました。この地

域の子どもたちは幸せだと思います。また近い未来、豚汁

でゴールを迎えられる日も来てほしいと願います。 

                         山野小学校 成田 島田 

コロナ禍で多くのイベントや会合が中止になる中、できる

ことから再開し始めたこの一年でしたが、これまで青少年

地区委員の皆さまのご尽力で多くの事が進められていた

のだと気づき、感謝と学びの任期でした。 

一年間ありがとうございました。                 

砧南中学校 宮田 遠藤 

地区委員の窓 

遠藤まめた氏、平田根久氏と成城・砧地区委員 

青少年砧地区委員として、研修会やイベントに参加さ

せて頂きました。まちづくりセンターの方々をはじめ様々

な方々が、子どもたちの成長を願い、様々なことを考え取

り組みをされていることを知ることができました。また、世

代や立場の異なる方々とつながりをもつことができて感謝

の気持ちでいっぱいです。        

 砧小学校 松本 中西 


